
VERBALE CONSIGLIO DI ISTITUTO N. 4 - TRIENNIO

Lunedì 30 ottobre alle ore 19.00 si è svolto il Consiglio d’Istituto in modalità online.

Ordine del giorno:
1. Approvazione verbale incontro 10 luglio 2023;
2. Approvazione verbale incontro 7 settembre 2023
3. Delibera decadenza/surroga componenti genitori e docenti
4. Nomina Presidente e Vicepresidente
5. Delibera Statuto della scuola
6. Delibera prefestivi ATA
7. Delibera uscite didattiche scuola primaria media e scuola natura
8. Varie ed eventuali

Componenti:

Dirigente scolastico Gianpaolo Bovio Presente

Docente Fiorenzo Adriana Presente

Docente Gullo Antonino Presente

Docente Leone Francesco Assente

Docente Ponzi Chiara Presente

Docente Saccà Tiziana Presente

Docente Strada Francesca Presente

Docente Ventre Emilio Presente

Personale A.T.A. Cirillo Rosa Presente

Personale A.T.A. Spinoso Sergio Assente

Componente Genitori Compostella Mauro Presente

Componente Genitori Fortunato Silvia Presente

Componente Genitori Fossati Barbara Assente

Componente Genitori Lombardi Caterina Anna Presente

Componente Genitori Serena Sanna Presente

Componente Genitori Savoia Rosa Isabella Presente



Componente Genitori Siface Andrea Presente

Componente Genitori Zurzolo Raffaele Assente

Constatato il numero legale dei consiglieri, si procede alla discussione dei punti all’ordine del giorno.

PUNTO N. 1 O.D.G.= Approvazione verbale incontro 10 luglio 2023;

SINTESI DEGLI INTERVENTI

Il Dirigente chiede l’approvazione del verbale del 10 luglio 2023

Risultato votazione: favorevoli n. 9 – contrari n.0 - astenuti n 4 - non votanti n. 1, Cirillo
Savoia per motivi tecnici non riesce a votare online, il voto favorevole è acquisito verbalmente

Delibera n. 36 Il Consiglio approva il verbale della seduta del 10 luglio 2023

PUNTO N. 2 O.D.G.= Approvazione verbale incontro 7 settembre 2023;

SINTESI DEGLI INTERVENTI

Il Dirigente chiede l’approvazione del verbale del 7 settembre 2023

Risultato votazione: favorevoli n. 9 – contrari n.0 - astenuti n 4 - non votanti n. 1, Cirillo
Savoia per motivi tecnici non riesce a votare online, il voto favorevole è acquisito verbalmente0

Delibera n. 37 Il Consiglio approva il verbale della seduta del 7 settembre 2023

PUNTO N. 3 O.D.G.= Delibera decadenza/surroga componenti genitori e docenti

SINTESI DEGLI INTERVENTI

IL dirigente comunica la decadenza dal Consiglio dei seguenti membri per perdita dei requisiti:
Simona Diani: il figlio della signora non frequenta più l’istituto comprensivo;
Fiore Celestina: docente non più in servizio presso l’I.C. Arcadia per trasferimento ad altra sede;
Paola Ghinatti: docente non più in servizio presso l’I.C. Arcadia perché in quiescenza dal 1
settembre 2023.
I suddetti membri sono sostituiti per surroga dal seguenti membri, in posizione apicale tra i
candidati non eletti:

1. Sig.ra Serena Sanna per la componente genitori;
2. Chiara Ponzi per la componente docenti.

Rimane vacante un posto per la componente docenti. Tuttavia poichè il Consiglio di Istituto è
ampiamente rappresentato in tutte le sue componenti, 18/19 membri, si conviene non
procedere alle elezioni suppletive per il corrente anno scolastico.
Si procede pertanto alla votazione per la decadenza/surroga dei componenti genitori e docenti sopra
elencati

Risultato votazione: favorevoli n. 14 – contrari n.0 - astenuti n 0 - non votanti n. 0
Savoia per motivi tecnici non riesce a votare online, il voto favorevole è acquisito verbalmente

Delibera n. 38 Il Consiglio approva il verbale della seduta del 7 settembre 2023



PUNTO N. 4 O.D.G.= Nomina Presidente e Vicepresidente;

SINTESI DEGLI INTERVENTI

ISi procede alle elezioni del Presidente e Vicepresidente. In mancanza di candidature, procedere
pertanto alle votazioni a scrutinio segreto del nuovo Presidente e Vicepresidente di Istituto, da
eleggersi tra i rappresentanti dei genitori degli alunni.

Risultati votazioni Presidente: Compostella Mauro: Voti 13; Siface Andrea: Voti 1
Risultati Votazioni Vicepresidente: Caterina Lombardi Voti 14

Le votazioni sono state eseguite tramite il modulo Google con acquisizione dei voti in forma
anonima.

risultati votazioni Presidente: Compostella Mauro: Voti 13; Siface Andrea: Voti 1
Risultati Votazioni Vicepresidente: Caterina Lombardi Voti 14

Delibera n. 39 Il Consiglio delibera la nomina Presidente e Vicepresidente del Consiglio di
Istituto

PUNTO N. 5 O.D.G.= Delibera Statuto della Scuola ;

SINTESI DEGLI INTERVENTI

La delibera del punto 5 all’ordine del giorno è rinviata alla prossima seduta in quanto non è stato
possibile elaborare il il testo definitivo dello Statuto della Scuola da sottoporre a delibera in
questa sede.

PUNTO N. 6 O.D.G.= Delibera prefestivi ATA

SINTESI DEGLI INTERVENTI

La DS, Rosa Cirillo, propone la chiusura della scuola nei seguenti giorni prefestivi:
2, 3 novembre 2023
5 gennaio 2024
26 aprile 2024
12-13-14-16 agosto 2024

Risultato votazione: favorevoli n. 13 – contrari n.0 - astenuti n.1 - non votanti n. 0

Delibera n. 40 Il Consiglio di Istituto delibera la chiusura della scuola nei giorni sopra elencati



PUNTO N. 7O.D.G.= Delibera uscite didattiche scuola primaria media e scuola natura

SINTESI DEGLI INTERVENTI

Si chiede ai membri del Consiglio di approvare le uscite didattiche proposte dalle interclassi della
scuola primaria e quelle della scuola secondaria finora programmate.
Tutte le uscite finora programmate rispettano i criteri deliberati dal Collegio docenti (in data 10
settembre 2019) e dal Consiglio d’istituto (in data 17 ottobre 2019), in particolare relativamente
al rispetto della partecipazione dell’80% degli alunni e delle attività adeguate alle possibilità
degli alunni Bes 1, oltre al criterio di economicità
Relativamente alle uscite della secondaria, esse potranno essere poste a delibera del collegio
dopo le assemblee con i genitori che si terranno nei giorni 7, 14 e 21 novembre.
Si deliberano infine preventivamente le uscite di scuola natura, in quanto non è possibile e alla
data odierna se le singole richieste delle classi siano state accolte o meno.

Risultato votazione: favorevoli n. 12 – contrari n.0 - astenuti n.0 - non votanti n. 2 : Strada -
Fortunato

Delibera n. 41 Il Consiglio di Istituto delibera le uscite didattiche finora programmate



PUNTO N. 8 O.D.G.= Varie ed eventuali

SINTESI DEGLI INTERVENTI

Argomenti discussi

Progetto Yamaha. in riferimento alla circolare diffusa sul progetto Yamaha, si comunica che a
fronte del mancato pagamento delle quote da parte dei genitori il progetto non verrà attivato
nella classe; si chiede pertanto come procedere in caso di non adesione e se vi sia possibilità di
trovare delle soluzioni. Il Dirigente replica che i costi dei progetti sono tutti già scontati e che
comunque potranno essere valutati aiuti per le famiglie che non aderiscono per problemi
finanziari.

Si chiedono spiegazioni anche in merito ai pagamenti effettuati tramite Pagopa per progetti non
attivati. La DSGA assicura che i versamenti sono tracciati e quindi si può risalire a chi li ha
effettuati. Per quanto riguarda l’ammanco di 7000 euro per il progetto Yamaha, si precisa che in
realtà esso riguarda non solo il Progetto Yamaha ma anche il Progetto di Inglese e le uscite
didattiche.

Alla luce di quanto sopra esposto, emerge l’esigenza di avere strumenti che possano tracciare in
modo veloce e immediato le persone che hanno versato o non hanno versato il denaro per i
progetti. Più che affidarsi al tracciamento di Pagopa si suggerisce che i docenti, come già i diversi
insegnanti fanno, annotino in tempo i versamenti che ogni singola famiglia o il rappresentante di
classe effettua su Pagopa. In questo modo tramite il foglio excel avremmo una gestione più
efficace della situazione delle entrate.

Riscaldamento. Si chiedono delucidazioni in merito alla mancata attivazione del riscaldamento
nel plesso della scuola secondaria. ll DS replica che purtroppo l’impianto ha subito un guasto
importante. La situazione è stata presa già in carico dalla società incaricata dal comune. Per
riparare il danno occorre scavare una botola nel pavimento dell’aula mindfulness. Il Comune ha
inviato delle stufette che però non possono essere utilizzate nelle classi poiché l’impianto
elettrico non regge il sovraccarico e perché le stufette non garantiscono un adeguato
riscaldamento. Il DS avrà un incontro con i tecnici per valutare i tempi di riattivazione e
l’eventuale trasferimento delle classi parte in Arcadia primaria e parte in Feraboli.

Assicurazione. Si chiede perché, pur essendoci un’assicurazione dello stato, la scuola abbia
stipulato un’assicurazione privata. L’assicurazione dello stato copre solo i casi gravi e non casi
come la rottura degli occhiali o delle chitarre. Inoltre si ritiene che sarebbe più corretto tenere
separati i bollettini per i contributi volontari da quelli per l’assicurazione. Moltiplicare i bollettini
significherebbe però una maggiore spesa e comunque tramite Pagopa, indipendentemente dalla
cifra predisposta sul bollettino, si puo’ pagare anche un importo inferiore (molti genitori infatti
pagano solo l’assicurazione e non pagano i contributi volontari).

Corsi di coding. Emerge la necessità di attivare corsi di coding per sviluppare il pensiero
computazionale nei bambini della scuola primaria. Quelli finora attuati nell’ambito del Progetto
Mission Bambini sono solo basilari.Si suggerisce di coinvolgere dei professionisti che attivino
delle attività sul modello del corso di inglese oppure formare dei docenti che possano
successivamente tenere corsi.



Esauriti gli argomenti all’ordine del giorno, alle ore 20.30 la seduta è aggiornata

IL segretario
Emilio Ventre


